

■ 6000 Euro für wohltätige Zwecke

Hohe Erlöse aus dem „Sierscheider Opersommer“ übergeben



Für Belange der Kindertagesstätte St. Franziskus Schuld übergaben Hans-Georg Wimmer und Franz-Josef Sicken an die Einrichtungsleiterin Elke Fuhrmann und das Erzieherinnenteam die stolze Summe von 2.000 Euro.

Foto: privat

DR. Eine stolze Summe von 6.000 EUR spendete kürzlich der Dorfverein Sierscheid an verschiedene Einrichtungen. Für Belange der Kindertagesstätte St. Franziskus Schuld übergaben der Initiator des Opersommers Hans-Georg Wimmer und der Vorsitzende des Dorfvereins Franz-Josef Sicken an die Einrichtungsleiterin Elke Fuhrmann und das Erzieherinnenteam die stolze

Summe von 2.000 EUR. Man wird den Betrag für Belange des Kindergartens verwenden, die Kinder sollen an dem schönen Erfolg teilhaben. Sie dankten sehr herzlich mit einem Ständchen. Herzlichen Dank sagten auch die Verantwortlichen zweier weiterer Einrichtungen, denen ebenfalls jeweils 2.000 EUR überwiesen wurden. Es sind dies die Organisation „Ärzte

ohne Grenzen“ und der „Besuchskreis für kranke und sterbende Menschen“ der Katholischen Pfarreiengemeinschaft Adenau. Die Summen sind Resultat des überaus erfolgreichen „Opersommers Sierscheid“, der einigen Wochen zum wiederholten Male ein begeistertes Publikum in Sierscheid gefunden hatte (wir berichteten). Auf Initiative des international re-

nommierten Opersängers Hans-Georg Wimmer, der in Sierscheid einen Wohnsitz hat, und unter engagierter Mitarbeit des Dorfvereins Sierscheid e.V. und der Sierscheider Ortsbevölkerung verzeichnete der „Opersommer“ auf dem Sierscheider „Dröschplatz“ einen Riesenerfolg, der selbst die kühnsten Erwartungen der Veranstalter in den Schatten stellte!

Hans-Georg Wimmer und das gesamte Organisations-Team freuten sich, die Früchte ihres Engagements karitativen Zwecken zuwenden zu können. Es war von Anfang an ein erklärtes Bedürfnis, mit dem Erlös Soziales zu bewirken und damit neben den Besuchern und Mitwirkenden auch weitere Menschen an der Freude über das kulturelle Highlight in der Hocheifel teilhaben zu lassen. Ein herzlicher Dank galt Hans-Georg Wimmer und den zahlreichen fleißigen Helferinnen und Helfern, die den Erfolg des „Opersommers“ ermöglicht haben; auch im kommenden Jahr wird man in Sierscheid gemeinsam mit allen Helferinnen und Helfern ein hochkarätiges Opernprogramm in angenehmer Atmosphäre präsentieren!